

「保幼小中一貫教育推進について」

～校舎等の整備を進めます～

田尻町では、0歳から15歳までの「15年間の連続する学び」を実現する「保幼小中一貫教育」の推進に取り組んでいます。老朽化した校舎の建て替えにあたり、

- ・地域との交流を進め、地域とともにある学校
- ・生涯学習の実現も含め、教育が地域づくりの核となること

をめざし、施設の位置を含めた「田尻町の教育環境」について学識経験者などで構成する「田尻町保幼小中一貫教育検討委員会」に諮問し、検討を進めてきました。

- ・地域との交流を促進し、一貫した教育が実施できる環境を整えることが必要である。
- ・そのためにも、町の中心である現地で建て替えることが望ましい。ただし、災害対策を十分に検討したうえで建て替えることが望まれる。

(田尻町保幼小中一貫教育検討委員会答申抜粋 3月)

答申を受け、教育委員会会議及び総合教育会議(4月)において、現地で建て替えを進めることを決定しました。

今後、建物の配置やスケジュールなどを含めた方針を作成し、施設整備を進めていきます。



新しい校舎は、いつできるの？

まだ決まっていません。ただ、整備には時間がかかるので、もうすこし先になります。



保育所と幼稚園も一緒に建て替えるの？

保幼小中一体で検討を進めます。ただ、一緒に建て替えるかは、今後の検討事項です。



わたしたちも子どもたちのために何かできないかしら？

地域の中で多様な人と関わることで社会性やコミュニケーション力が育まれます。今後、そのような取り組みを進めていきたいので、ご協力をお願いします。

